PRESSEMITTEILUNG

(/regiocom

Magdeburg 2. September 2024

regiocom ebnet mit einem neuen API-Webservice den Weg für eine zukunftssichere Marktkommunikation

Die regiocom SE kündigt die Einführung des neuen API-Webdienstes rcEDIAPI an, der speziell entwickelt wurde, um die bevorstehende Umstellung auf die neuen Marktkommunikationsformate in der Energiewirtschaft zu bewältigen. Ab dem 04. April 2025 wird der bisherige EDIFACT-Standard erstmalig durch moderne JSON-Objekte ersetzt, was einen Paradigmenwechsel in der deutschen Marktkommunikation darstellt.

Umfassende Lösung für die Anforderungen der Marktkommunikation zum 04. April 2025

Der rcEDIAPI-Webdienst bietet eine umfassende Lösung zur Umsetzung der Anforderungen, die durch die Bundesnetzagentur (BNetzA) und das Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) vorgegeben wurden. Dabei liegt der Fokus auf dem beschleunigten Lieferantenwechsel innerhalb von 24 Stunden. Die Festlegung zum 24h-Lieferantenwechsel sieht vor, dass die Lieferantenwechselprozesse künftig ausschließlich über die MaLo-ID (Marktlokations-ID) abgewickelt werden. Daher ist eine schnelle und sichere Identifikation der MaLo-ID für jeden Kunden erforderlich – der sogenannte MaLo-Ident-Prozess, der durch den API-Webservice von regiocom effektiv umgesetzt wird.

SaaS-Lösung mit höchster Sicherheit und nahtloser Integration

Der rcEDIAPI-Webdienst wird als Software-as-a-Service (SaaS) Lösung in der regiocom-eigenen Cloud betrieben, die nach ISO 9001, ISO 27001 und ISO 14001 zertifiziert ist. Diese hochverfügbare und skalierbare Plattform gewährleistet nicht nur eine nahtlose Integration in bestehende Systeme der Marktteilnehmer, sondern erfüllt auch sämtliche regulatorischen Vorgaben. Ähnlich wie bei der AS4-Kommunikation muss der TLS-Kanal innerhalb der Smart Metering PKI (Public Key Infrastructure) abgesichert werden, um die Sicherheit und Integrität der Datenübertragung zu gewährleisten. Unternehmen, die den rcEDIAPI-Webdienst nutzen, profitieren von einer schnellen, sicheren und kosteneffizienten Implementierung, ohne dabei in eigene, kostenintensive Hardware-Sicherheits-Module oder aufwändige Zertifikatsverwaltungen investieren zu müssen.

rcEDI^{API} läutet den Weggang von der EDIFACT-Kommunikation ein

"Die Ablösung der EDIFACT-Kommunikation wird mit dem 24h-Lieferantenwechsel eingeleitet. Daher ist es unser Ziel, unseren Kunden eine umfassende Lösung zu bieten,

die nicht nur den Webdienst zur MaLo-Identifikation umsetzt, sondern auch auf die Umsetzung nachfolgender Webdienste vorbereitet ist", so regiocom-Gründer Klemens Gutmann.

Testumgebung und Produktivbetrieb pünktlich für den Formatwechsel verfügbar

Die Testumgebung für rcEDI^{API} wird ab dem 1. Januar 2025 verfügbar sein, bevor der volle Produktivbetrieb am 04. April 2025 startet. regiocom lädt alle Marktteilnehmer ein, diese innovative Lösung frühzeitig zu testen und von den Vorteilen der neuen API-Webdienste zu profitieren. Interessierte Netzbetreiber und Stromlieferanten können an wöchentlichen Webinaren teilnehmen, in denen regiocom-Experten rcEDI^{API} ausführlich vorstellen. Wer mehr über die Zukunft der Marktkommunikation erfahren möchte, kann sich jetzt über unsere Webseite www.rcEDIapi.de anmelden.

Über regiocom

regiocom SE ist der größte, inhabergeführte Fullservice-Provider in Deutschland. Das Unternehmen wurde 1996 als Drei-Mann-Startup in Barleben bei Magdeburg gegründet und gilt heute als wichtiger Service-Partner für die größten Energie-, Telekommunikations- und Verkehrsunternehmen. Mit langjähriger Erfahrung und tiefgehendem Knowhow bietet regiocom maßgeschneiderte Lösungen, die die Anforderungen der Marktteilnehmer im deutschen Energiemarkt optimal erfüllen.



Text ist zum Abdruck freigegeben. Pressefotos zum download unter: www.regiocom.com/presse

Ihr Kontakt bei regiocom Klemens Gutmann

Gründer und Vorstand E-Mail: klemens.gutmann@regiocom.com Pressenanfragen bitte an

Michael Maack (Kommunikation) +49 160 97098417 michael.maack@regiocom.com